

Zusammenarbeit ALPEC - Beran/Henz

ALPEC: Innovation trifft Kunst

Erfolgreiches Innovationsmanagement hat viel mit Kreativität, Kunst und Kultur zu tun. Das ist der Ausgangspunkt der Zusammenarbeit zwischen dem Innovationsspezialisten ALPEC Innovation Consulting und dem Künstlerduo Beran/Henz.



Die Kunst der Innovation einerseits, innovative Kunst andererseits, Kreativität auf beiden Seiten – viel wird über die Bedeutung einer innovationsfördernden Unternehmenskultur geschrieben. Wie diese Erkenntnisse auch tatsächlich in die Realität und räumliche Umgebung des betrieblichen Alltags einfließen können, zeigt der Innovationsspezialist ALPEC durch die Zusammenarbeit mit dem Künstlerduo Beran/Henz.

Christian Beran und Miguel Henz entwerfen und realisieren gemeinsam außergewöhnliche Bilder in verschiedenen Techniken, wobei ihre einzigartige Kombination von Malerei mit Handsiebdruck und gegebenenfalls Digitaldruck eine Innovation in der Kunstwelt darstellt

Neben freien künstlerischen Werken bieten Beran/Henz ganzheitliche künstlerische Konzepte und Lösungen für Büros und Repräsentationsräume an. Ihre Streifenbilder entstehen im sensiblen Dialog mit der Architektur des Raumes, der Corporate Identity des Unternehmens und den Vorstellungen des Auftraggebers. Dabei haben ihre Gemeinschaftswerke einen hohen Wiedererkennungswert und stellen immer Einzelstücke dar.



"Der Ansatz von Beran/Henz könnte einem Lehrbuch für Innovationsmanagement entnommen sein: ein innovatives Produkt, das nur

aus der Kooperation der beiden Künstler entstehen konnte, das Eingehen auf den Kunden bei gleichzeitiger Wahrung der starken eigenen Identität, sowie die Professionalität und Konsequenz in allen Details der Umsetzung", so ALPEC Gründer und Eigentümer Dr. Alexander Persterer.

ALPEC Innovation Consulting unterstützt und begleitet seine Kunden bei allen strategischen und operativen Aufgaben zur Planung, Organisation und Kontrolle von Innovationsprozessen - vom ersten Innovationsprojekt über die Einführung von effizientem Projektmanagement bis zum ganzheitlichen Management der Innovationsstrategie.

Weitere Informationen:

ALPEC Innovation Consulting

Dipl. Ing. Dr. techn. Alexander Persterer
Mariazeller Gasse 9, 2344 Maria Enzersdorf
+43 (0)664 7347 9318

alex.persterer@alpec.at

www.alpec.at